
SÚMULA DE REUNIÃO ORDINÁRIA
Diretoria Regional

Data e hora: 11 de setembro de 2023, das 20h às 22h.

Local: Telepresencial.

Participantes: Rodrigo Ramos de Freitas, Diretor-Presidente
Vânia Ferrari, Diretora-Vice-Presidente
Nanci Borges Rodrigues, Diretora Adj. Administrativa
Matheus Luís Cardoso França, Diretor de Relações Institucionais
Robson Alexandre de Moraes, Diretor Adj. de Relações Institucionais
Maria Toshiko, Diretora Adj. de Métodos Educativos
Neide Watanabe, Diretora de Mundo Melhor
Yara Lopes, Diretora de Comunicação
Francisco Lima dos Santos, Diretor Adj. de Comunicação
Paulo Hiroshi Kishi, Diretor de Crescimento e Expansão

Oração: Neide Watanabe

1. Desafio Sênior
Encaminhamento: Vânia Ferrari, Diretora-Vice-Presidente, começou a reunião falando do quanto foi
bom o acampamento. Elogiou os Staff e a equipe do Escritório Regional. Mencionou alguns ajustes
que foram necessários em relação à cozinha; e que as dificuldades estavam mais relacionadas ao
local, sendo que a proposta da atividade foi muito bem recebida pelos jovens. Francisco Lima dos
Santos, Diretor Adj. de Comunicação, ressaltou que o termômetro dos jovens estava excelente e que o
trabalho feito pela equipe de comunicação também foi muito bom – temos muitas fotos boas. A única
ressalva foi em relação ao Fogo de Conselho, que achou muito longo; mas a organização da Atividade
estava impecável. Rodrigo Ramos de Freitas, Diretor-Presidente mencionou que esteva na Abertura do
Evento e que pode observar uma grande evolução na organização desse tipo de atividade e que
gostou muito da qualidade da ambulância que estava à disposição. Por fim, elogiou muito a
organização dos Coordenadores Regionais do Ramo Sênior, Antônio Fischer Neto e Ana Cláudia
Arnoni Poncio.

2. Calendário 2024
Encaminhamento: Rodrigo Ramos apresentou algumas propostas do Calendário 2024 e foram feitos
alguns ajustes, para ser publicado em 30 de setembro.

3. Congresso Escoteiro
Encaminhamento: Rodrigo Ramos fez um breve relato de como está a atividade, que será
coordenada pela Vânia Dohme.



4. Gestão na Estrada
Encaminhamento: Rodrigo cobrou novamente os Diretores os ajustes nas apresentações das pastas
pois todas serão enviadas aos participantes – serão enviadas até que as que não forem apresentadas
no evento; assim, todos terão conhecimento de todo trabalho da Gestão.
5. Jamboree Nacional 2024
Encaminhamento: Rodrigo informou que está em discussão as coordenações do Jamboree 2024. E a
reunião foi encerrada sem o relatório das pastas pois os ajustes no Calendário tomaram muito tempo.

Redigi a presente súmula,

RODRIGO RAMOS DE FREITAS
Diretor Presidente
Escoteiros do Brasil – Região de São Paulo


